
意見交換会【印西 CC次期中間処理施設整備】に関するアンケート集計結果 
 

 ※出席者は吉田地区住民２９人 その他（市内）１人 

①賛成 ②どちらかと言えば賛成 ③どちらかと言えば反対 ④反対 ⑤わからない 

１３ ４  ２  

①賛成  

■・印西市の一地区として役にたちたい。 ・定年後働き場所があれば助かる。 ・フル稼働していない農地の有効利用。 

■吉田地区の活性化のため。 

■地域活性化を期待。 

■印西市のために参加、協力した。 

■住民の意見交換を重ねた上での進め方なら賛成です。 

■データ的にも環境への心配もない事から、吉田地区発展の為にも設置をお願いしたい。 

■是非、誘致しますから、他に行かない事を望みます。 

■社会基盤が整備されるから。 

■これからは、他国からの核攻撃を受けても、耐えられる構造を建て、かつ、住民を守る核シェルターを造ってほしい。 

②どちらかと言えば賛成  

■ごみ処理施設は、どこかには必ずないと困るし、地域還元を受け吉田地区が発展していけば良いと思います。 

■市民のためで有ります。 

 

 

③どちらかと言えば反対  

 

 

 

④反対  

■・環境の変化 ・交通増加 ・道が狭いから ・良い事ばかりで、悪いところが明らかにならないから。 

■煙突から放出される排ガスや排水について、地下水に影響を及ぼす恐れがあることについて、息子が不安に思っている。 

⑤わからない  

 

 

 

開催地区 
吉田（ヨシダ） 
（地元地区） 

候補地名 吉田 
実施日時 ７月５日（土）19：00～ 世 帯 数  168 アンケート 

提出数 
１９ 

実施場所 吉田構造改善センター 出席者数 ３０ 


